
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.２８  TOTAL 2698回 令和４年３月４日 

 

１．会長挨拶 

 

 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

月間テーマ 『 水と衛生月間 』 

 

① 

１月２１日から続いておりましたまん延防止等重点措置期間が、いよいよ今週末３

月６日で解除されると思いきや、２１日より延長される予定です。実に２か月も続いた

この期間ですが、勝浦 RCは一度も例会を休会することなく開催できました。あらためまし

て皆様に感謝申し上げます。今後も、勝浦ＲＣはあらゆる状況に適切に臨機応変に対

応していきたいと思います。そうは言っても、早くこのようなモニター越しではなく、皆様と実

際の顔を見合いながらの例会ができることを楽しみにしております。来週は第５・第６・第

７グループ合同の会員基盤向上セミナーです。全体ではハイブリット方式での開催です

が、勝浦ＲＣの出席者は地元という事もあり、多少のお手伝いを要する事になりますの

で、現地での参加となります。宜しくお願い致します。 

さて、今月のロータリー月間テーマは、『水と衛生月間』です。 

2014年 10月 RI理事会は、重点分野である「水と衛生月間」である 3月を、地域

社会における安全な水の公平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、持続可能な水設

備と衛生設備の設置、資金調達、維持管理を地域住民が行っていくための能力向上、

安全な水と衛生の重要性について、地域住民の認識を高めるためのプログラム支援、水

と衛生に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調

する月間としました。 

昨年の海岸清掃プロジェクトにおいて、ロータリー財団の重点分野に新たに７番目とし

て『環境』が加わったという話を多く耳にしたでしょうから、会員の皆様は記憶に新しいとは

思いますが、その前からあるそもそもの６つの重点分野、皆様答えられますか？ 

 
・ 平和と紛争予防／紛争解決・ 疾病予防と治療・ 母子の健康・ 基本的教育と識字率向上・ 経済と地域社会の発展      

そして、 『水と衛生』でございます。毎年 3月 22日は、国連が定めた「世界水の日」です。1992年 12月に国連総会で定めら

れた「世界水の日」は、水が大切であること、きれいで安全な水を使えるようにすることの重要性について世界中の人々と一緒に

考えるための日です。2015年の時点で、改良飲料水源を利用する人々の割合は 1990年の 76%から 91%へと増大してい

ます。しかし、トイレや公衆便所など、基本的な衛生サービスを利用できない人々も 25億人に上ります。予防可能な水と衛生

関連の病気により、平均で毎日約 5,000人の子どもが命を失っています。 

また、ＷＨＯ世界保健機関とうに UNICEF国連児童基金が作成した推計によりますと、上水道や井戸などの安全な水を利

用できない人口は世界全体で約９億人にのぼると言われております。つまり、９億人もの人が、汚れた水を飲んでいるのです。 

年間約 180万人もの子供が下痢のために死亡しています。これは世界で子供が亡くなる２番目に多い死因です。水道の蛇

口をひねると当たり前の様に、飲んでも大丈夫な水が出ている我が国 日本はなんて恵まれているのでしょうか。皆様も、ロータリ

ーが月間テーマとして掲げているこの機会に、世界の水事情について関心をもっていただくよう、お願い致します。 

本日は、研修委員会による研修プログラムです。コロナ禍により、なかなか大手を振って奉仕活動ができないこの時期ですが、

こんな時期でも研修はできます。ロータリアンとして知っておいて損はないだろう内容として、研修委員会より企画されました。本日

の研修クラブ協議会が実りある会になります事をご祈念申し上げ、私の挨拶とさせていただきます。 



２．本日のプログラム  〇ニコニコ BOX 

親睦活動委員会／佐久間委員長 

 

〇結婚記念日３月３日 水野正則君 

25回目。外食しようと思っていましたが、娘がワクチン 

接種で熱が出てしまったりとバタバタしました。 

 

〇フリー 村石愛二君 

6年ぶりに孫に会いました。帰国していて、勝浦中学校 

に通っています！大きくなった姿を見てビックリしました。 

 

〇フリー 中村吉政君 

オンライン開催が続いてしまっていることにニコニコ！ 

下の娘が高校卒業しました。進路も決まり安心してます。 

式は親ひとりまでの参加なので寂しいです。 
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２．委員会報告 青少年奉仕委員会 吉野委員長 

地区補助金事業について 勝浦中学校と御宿中学校の中学生に SDGｓにつ

いての考えを享受し行動するプロジェクトです。宜しくお願い致します。 

 

 

② 

 

 

 



３．本日のプログラム 〇クラブ協議会 

クラブ研修委員会 齋藤委員長 

『ロータリアンとして社会問題・国際問題について考える』 

 

③ 

 

世界が解決すべき国際問題ワースト１０ 

１０ 人身売買 

９  海洋プラスチック問題 

８  児童労働 

７  エネルギー問題 

６  水不足 

５  難民問題 

４  貧困問題 

３  人口問題 

２  気候変動 

１  人々の無関心 

です。 

 



 

 

４．幹事報告 

（１）地区より全国囲碁大会の案内が届いています 5月 14日 10時市ヶ谷。 

（２）地区ローターアクト委員会より地区ローターアクト第 50回年次大会の案

内が届いています。5月 12日 13時点鐘。登録料は 18000円です。 

（３）ガバナー月信 3月号とバギオだより第 89号と財団ニュース 3月号が届い

ています。 

（４）今月のロータリーレートは 1 ドル 116円です。 

（５）会費納入が未だの方はお早めにお願いいたします。 

次回例会予定 

〇3 月 11 日 クラブ協議会 

（会員基盤向上セミナー） 

〇3 月 18 日 卓話例会 

（国際武道大学 山本利春様） 

〇3 月 25 日 卓話例会 

（旅館滝見苑 富沢清行様） 

〇4 月 1 日 卓話例会 

（第 2790 地区ガバナーノミニーデジグ

ネート 寒郡茂樹様） 

〇4 月 8 日 クラブ協議会 

（PETS 報告会 会長エレクト） 

〇4 月 10～11 日 研修・親睦旅行 

（鹿児島県 知覧特攻会館 等） 

〇4 月 15 日 クラブ協議会 

（戦略計画委員会） 

〇4 月 22 日 卓話例会 

（親睦研修旅行報告会） 

〇4 月 29 日 地区研修協議会 

（2022-23 地区研修協議会） 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

５．第 9回理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員長：岩瀬洋男 
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3５名 

出席率  91.4％ 

《議   題》 

第 1号  プログラムについて 

        ☆ まん延防止等重点措置地域の解除までは、完全オンライン例会とする。 

     4月 15日と 22日のプログラムを入れ替える。（別紙） 

第 2号  今後の例会について 

    ☆以前の理事会で決定した通り、まん延防止等重点措置地域の解除と 

会員と同居の家族にコロナ陽性者がいないことを条件にハイブリッドにて開 

催する。それまでは完全オンラインで開催する。  

第 3号  2022-23年度の地区補助金プロジェクトについて 

    ☆60周年記念行事も絡めた「地域の中学生と共に SDGｓについて考え 

行動するプロジェクト」としクラブからの支出 43万円地区補助金 30万円 

の予算を承認。内容は別紙。 

第 4号  クリーンキャンペーンについて 

    ☆3月 4月はコロナ禍のため中止とするが、6月末までには朝市マルシェで 

のごみ拾いも視野に入れて開催したい。 

第 5号  4月 29日開催予定の地区研修協議会について 

    ☆まだ地区からの案内がないので何とも言えないが、例年通りと考えれば会 

場までのバスの費用については理事会にて承認。 

第 6号  バナー保管と装飾について 

    ☆他クラブからのバナーについて数量を把握したうえで、次回理事会にてもう 

一度提案する。概ねバナーかけ購入で承認。 

第 7号  その他 

   （1）2022年決議審議会決議案について 

    ☆異議なしで承認。 

   （2）ウクライナ・トンガへの寄付について 

    ☆地区からも寄付するという事なので、今回は見送り。 

   （3）青少年交換（ワンウェイ）受け入れについて 

    ☆勝浦からは行かず受け入れるのみの交換学生を受け入れる方向で承認。 

    ☆費用については授業料約 45万、おこづかい約 12万、制服代など 70 

～80万円（地区から 30万円の補助あり）とホストファミリーへの負担金 

もクラブで負担することを承認。 


